

Elke Harbeck
Wolfgang-Meier-Weg 4
82049 Pullach i. Isartal

Gemeinde Pullach i. Isartal
22. Okt. 2020
eingegangen

17. Oktober 2020

An die 1. Bürgermeisterin und
den Gemeinderat der Gemeinde
Johann-Bader-Straße 21
82049 Pullach i. Isartal

Formloser Antrag auf Übernahme der Kosten für eine Vereins-/Veranstaltungshaftpflicht
für die Freizeitbörse Pullach i. Isartal

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,
sehr geehrte Damen und Herren des Gemeinderates,

gemeinsam mit meinem Mann habe ich im Februar 2007 die Freizeitbörse Pullach gegründet, eine
Vereinigung (kein Verein) von Damen und Herren, bevorzugt über 60 Jahren, die ihre Freizeit gerne
mit anderen verbringen möchten.

Seit vielen Jahren haben wir eine konstante Mitgliederzahl von rund 70, darunter viele
Alleinstehende. Bis auf wenige Ausnahmen sind unsere Mitglieder alle aus Pullach.

Das Konzept der Freizeitbörse besteht aus Aktivitätsangeboten einzelner Mitglieder und reicht von
Sport, Kultur, Besichtigungen und gemeinsamen Unternehmungen bis zu Reisen und richtet sich
ausschließlich an unsere Mitglieder. Wer Interesse hat, nimmt am Angebot teil, die entstehenden
Kosten für Fahrt oder Eintritt werden vom Veranstalter auf die Teilnehmer umgelegt, seine Brotzeit
zahlt jeder selbst. Für Veranstaltungen haftet jeder selbst, bisher ist gottlob noch nie etwas passiert.
Sämtliche Tätigkeiten sind ehrenamtlich, wir haben seit unserer Gründung noch keinerlei
Zuwendungen (weder von der Gemeinde noch von anderen Förderern) bekommen.

In der Regel treffen wir uns zweimal im Monat für ca. 1 ½ Stunden im Vereinsraum des
Bürgerhauses, um Gewesenes zu besprechen und Neues anzubieten.

Wie Sie alle wissen, sind wir nun verpflichtet, für die Nutzung des Bürgerhauses eine
Vereins-/Veranstaltungshaftpflicht abzuschließen.

Die Bayerische Versicherungskammer hat sich bereit erklärt, uns wie einen eingetragenen Verein zu
versichern, für beide Versicherungen wurde uns ein Kostenangebot von insgesamt 297,50 € pro Jahr
gemacht.

Um unser Engagement auch künftig für unsere Bürger unter dem Motto „Lieber gemeinsam als
einsam“ ausüben zu können, bitten wir um die Übernahme der Versicherungssumme für die
notwendigen Versicherungen.

Bitte helfen Sie uns!

Mit freundlichen Grüßen

Elke Harbeck